

Herr Brandes, der Vorsitzende des Vereins der Klosterpark-Freunde, stellt die neu entwickelte App vor. Voraussichtlich wird die App in etwa zwei Wochen online zur Verfügung stehen. Es ist möglich, die Klosterpark-App als Baustein in eine zu entwickelnde Schortens-App zu integrieren. Die Gesamtkosten für die Entwicklung lagen bei knapp über 7.000 €.

BM Böhling ergänzt auf Nachfrage, dass die Stadt Schortens das Projekt mit 2.000 € unterstützt hat. Der Betrag war in den Haushalt 2014 eingestellt.

Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis.